



CARTER PRESENTA PLAN. Washington, noviembre 1°. El Presidente norteamericano Jimmy Carter anuncia hoy su plan para fortalecer el dólar en los mercados internacionales de cambio.

Propuestas de Oposición Analiza Congreso Nicaragua

MANAGUA, 1° Nov. (ACAN-EFE). Las dos Cámaras del Congreso nicaragüense, por separado, nombraron ayer comisiones que se encargarán de estudiar y pronunciarse respecto a los alcances del propuesto gobierno de "Unidad Nacional", planteado por el "Frente Amplio Opositor" (FAO).

La propuesta la presentó la coalición opositora a la Comisión de Mediación Internacional que integran delegados de los gobiernos de Estados Unidos, República Dominicana, y Guatemala y que tiene el respaldo de la

Organización de Estados Americanos (OEA).

Las mociones en las Cámaras de diputados y senadores, salidas del seno de la bancada gobiernista, provocaron acalorados debates.

Los parlamentarios del Partido Conservador de Nicaragua (Opositor), adujeron que el documento del "FAO" aunque con algunas contradicciones constitucionales, planteaba demandas máximas negociables, pero el Congreso Nacional no podía pronunciarse sobre un contenido puesto que no le había sido presentado oficialmente y que tiene el respaldo de la

—Favor pase a la Pág. 33.

Hoy se Inaugura Reunión Cumbre Árabe en Bagdad

BAGDAD, IRAK, Nov. 1° (AP). Los Ministros árabes de Relaciones Exteriores trataban hoy de superar sus diferencias por tercer día consecutivo y adoptar un temario para la cumbre árabe que se inicia aquí mañana, convocada para formular una política común contraria a los Acuerdos de Camp David.

Fuentes de la reunión indicaron que el grupo conservador, encabezado por Arabia Saudita, continúa oponiéndose a una propuesta de Irak y Siria, países de línea dura, dirigida a "aislar" a Egipto en represalia por las conversaciones unilaterales de paz

que negocian el presidente egipcio Anwar El Sadat con Israel.

Versiones de prensa en Beirut dijeron que las diferencias surgidas con relación al temario podrían retrasar el inicio de la cumbre, pero fuentes aquí expresaron que la reunión tendría lugar de acuerdo con lo previsto y que las partes respaldaban por unanimidad una propuesta de Irak de crear un Fondo de 9.000 millones de dólares para frustrar los Acuerdos de Camp David.

Añadieron que aun cuando los Ministros de Relaciones Exteriores no pudieran llegar a un

—Favor pase a la Pág. 33.

E.U. Toma Medidas para Ayudar al Débil Dólar

WASHINGTON, noviembre 1°. (AP). El Gobierno anunció hoy la adopción de una serie de medidas dirigidas a detener la desvaloración del dólar en el extranjero.

Aunque las medidas figuran un aumento sin precedente de un punto en el tipo de interés sobre préstamos del Banco de la Reserva Federal al 9.5 por ciento.

Sin duda la medida en cuestión provocará otra ronda de aumentos en el tipo de interés sobre pres-

tamos en toda la economía norteamericana.

El Presidente Jimmy Carter dijo empero que las medidas son necesarias "para corregir el excesivo declive del dólar".

"Evidentemente la continua depreciación del dólar no se justifica en base a la situación económica fundamental. Esta depreciación amenaza el progreso económico en el país y en el extranjero, así como el éxito de

nuestro programa anti-inflacionario", expresó Carter a los periodistas en la Casa Blanca.

Entre las medidas, adoptadas sorpresivamente y anunciadas sin advertencia previa en la Casa Blanca por el Departamento del Tesoro y el Banco de la Reserva

Favor pase a la Pág. 18.

Cierra con Alza Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, noviembre 1° (AP). El plan anunciado hoy por Washington para reforzar la debilitada divisa norteamericana suscitó una recuperación en gran escala en la Bolsa de Nueva York que llevó al promedio industrial Dow Jones a su mayor ganancia de la historia.

El promedio de 30 acciones de primera categoría, que había perdido 104 puntos en doce días de transacciones, recobró hoy 35.34 para cerrar a 827.79.

El 16 de agosto de 1971, el Dow Jones logró su máxima ganancia

Favor pase a la Pág. 18.

Colombia Aumenta sus Exportaciones de Café

BOGOTÁ, noviembre 1°. (AP). Colombia aumentó en un 70 por ciento sus exportaciones de café en los primeros diez meses del año en relación con 1977.

El Instituto Colombiano de Comercio exterior informó que hasta el 20 de octubre se había exportado 6.3 millones de sacos por un valor de 1.555 millones de dólares. El año pasado las exportaciones fueron apenas de 3.7 millones de sacos en el mismo lapso por valor de 1.168 millones de dólares.

Colombia tiene grandes existencias de café y está tratando de vender la mayor cantidad posible del grano antes de que se produzca una caída de los precios por debajo de 1.50 dólares la libra que es previsible para los primeros meses del próximo año, en opinión de los exportadores.

Papa Pide Rezar por Aumento de Vocaciones Sacerdotales

CIUDAD DEL VATICANO, Nov. 1° (AP). El Papa Juan Pablo II, hablando en seis idiomas, urgió hoy a una multitud de 100.000 fieles reunidos en la Plaza de San Pedro a que se unan a él en sus oraciones por un aumento de las vocaciones sacerdotales.

El Papa pronunció su mensaje desde la ventana de su habitación en lugar de la audiencia semanal cancelada el domingo por la celebración del Día de Todos los Santos.

Hablando primero en italiano, el Pontífice comentó que dicha fecha

era el trigésimo segundo aniversario de su ordenamiento como sacerdote.

"Por ello —dijo el Papa— a nuestra común oración añadiré una particular intención por las vocaciones sacerdotales en la Iglesia de todo el mundo.

El Pontífice polaco matizó su mensaje con frases intercaladas en francés, inglés, alemán, español y polaco.

Antes de hablar en polaco, dijo en italiano:

"Y ahora hablaré en mi lengua

—Favor pase a la Pág. 9.

Jefe Militar Espera Privará Cordura entre Chile-Argentina

BUENOS AIRES, noviembre 1°. (AP). El Comandante en Jefe del Ejército, teniente general Roberto F. Viola, manifestó su confianza de que "privará la cordura" en el logro de una solución negociada del conflicto limítrofe con Chile en la región austral.

Entretanto, se vive hoy una jornada de expectativa al faltar sólo 24 horas para un pronunciamiento definitivo de la Comisión Mixta que cumplirá 180 días de trabajo en busca de un acuerdo entre ambos países.

Viola declaró ayer en una visita a la Escuela Superior de Gen-darmaría que "en toda negociación se suceden etapas de optimismo o

de menos optimismo; estoy convencido que finalmente va a privar la cordura".

El lunes cundió la inquietud cuando el Presidente de la delegación argentina ante la Comisión Mixta Número 2, General Ricardo Etcheverry Boneo, regresó a Buenos Aires y desde Santiago declaró que se habían producido nuevos hechos que hacían retroceder aspectos de la negociación.

Aunque no lo dijo específicamente, se entendió que los principales escollos giran alrededor de la delimitación de la

—Favor pase a la Pág. 33.

Dólar Sube Bruscamente en los Mercados Europeos

LONDRES, Nov. 1°. (AP). El dólar subió hoy bruscamente en los mercados europeos de cambio, tras el anuncio en Washington, de nuevas medidas para reformar la debilitada divisa norteamericana.

Las medidas incluyeron un alza de un punto en la tasa de interés de la Junta de la Reserva Federal (Banco Central) a un total sin precedentes de 9.5 por ciento.

Los negociantes de Francfort rehusaron dar cotización alguna en vista de la intensa actividad del mercado. Algunos negociantes en Alemania se reservaron también su opinión ante la pregunta las medidas tendrían un efecto positivo a largo plazo sobre la divisa nor-

eamericana.

"Probablemente tendremos que esperar hasta mañana hasta que podamos llegar a una conclusión precisa", dijo un cambista.

El Gobierno de Bonn, en cambio, encomió los planes anunciados por Carter para reforzar el dólar y prometió cooperar para la estabilización de la divisa norteamericana.

A los pocos minutos del anuncio, el dólar subió brusco respecto del franco suizo y es el mercado de Zurich.

El Banco Nacional suizo acogió la noticia con beneplácito y un vocero indicó que los Estados Uni-

—Favor pase a la Pág. 21.



PLAN PARA FORTALECER EL DOLAR. Washington, noviembre 1°. El Secretario del Tesoro Michael Blumenthal y el Subsecretario para Cuestiones Monetarias, Anthony Salomon, izquierda, hablan a los periodistas en la Casa Blanca, acerca del plan para fortalecer el dólar en los mercados internacionales de cambio.